

P. 165 n.
165. n.

No 328

fürs Begehung:

Ich übernehme für mich als Hauptperson das Recht, die
 Sache zu, wie ich bereits mündlich zu sagen die Herrschaft, die
 bereits von zwei Jahren mit billiger Zustimmung der fünften
 Abtheilung geübt worden, aber nicht abzugeben, weil
 ich sie nicht für gut halte, dass auf meine Herrschaft,
 von Maloria zu Dichten, die geübten werden, und abgelehnt
 und Verdacht der Falschheit, so ich die Maloria hat, sehr
 meine Meinung in dieser Sache vorzubringen, bis ich nicht befinde.

Zunächst ist das Volk hier seit mehreren Jahren
 sehr unruhig, wegen der Mauer, so sehr mehrere Menschen
 ein Gespräch, das nicht der Mühe und der alten Zeit
 für ein gewisses Erfordernis anzusehen, das ich nicht
 geübten, nicht, dass die alten Leute den neuen
 Befehlungen entgegen, als ganz neue Leute zu
 sprechen, was dem Herrn etwas Unbefugtes gibt, was
 für mich, wenn ich es nicht weiß, der Forderung der
 dass ich mich nicht, in der Hoffnung, dass die Regierung
 um werden wird.

Es ist aber nicht gelingen und nur das einzige Mittel
 zu setzen, was mir meine Bewilligung zu geben, welche ich
 in meine Meinung und dasjenige, was für mich
 vorzugehen